

ABSTRAK

Nama Septi Rahani Pangestu, 3403150002, “Pengaruh Dana Alokasi Umum dan pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah (Suatu Studi pada Badan Pengelola Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis)”. Dibawah bimbingan Dede Abdul Rozak, S.E., M.M (Pembimbing 1) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si (Pembimbing II)

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah (Suatu studi pada Badan pengelola Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang dihadapi peneliti ini meliputi: 1). Bagaimana pengaruh Dana Alokasi Umum terhadap Belanja Daerah di Kabupaten Ciamis? 2). Bagaimana pengaruh Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah di Kabupaten Ciamis? 3). Bagaimana pengaruh Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah terhadap Belanja Daerah?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini deskriptif dengan teknik studi jepustakaan dan studi langan. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Berganda, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Parsial (Uji t) dan Uji Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa Dana Alokasi Umum berpengaruh positif terhadap Belanja Daerah sebesar: 9,61% sedangkan sisanya 90,39% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini, Pendapatan Asli Daerah berpengaruh positif terhadap Belanja Daerah sebesar 33,64% sedangkan sisanya 66,36% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini dan Dana Alokasi Umum dan Pendapatan Asli Daerah secara bersama-sama berpengaruh tidak signifikan terhadap Belanja Daerah sebesar 31,4% sedangkan 68,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diamati dalam penelitian ini.

Selama periode penelitian tidak terjadi Flypaper effect di Kabupaten Ciamis karena pengaruh PAD lebih besar dari pengaruh DAU terhadap Belanja Daerah.

Kata Kunci : pendapatan Asli Daerah (PAD), Dana Aloaksi Umum (DAU) Belanja Daerah